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列席秘書 ： 總議會秘書 (1)6 
  司徒少華女士  
 
 
列席職員 ： 助理秘書長 1 
 吳文華女士  

 
高級議會秘書 (1)1 
游德珊女士  
 
議會秘書 (1)3 
譚國鈞先生  
 
高級議會事務助理 (1)1 
張雪嫻女士  
 
高級議會事務助理 (1)2 
林瑞萍小姐  
 
議會事務助理 (1)9 
粘靜萍女士  

  
 
經辦人／部門  

 
I 選舉主席及副主席  

 
選舉主席  

 
2006-2007年度會期事務委員會主席林健鋒議員主

持 2007-2008年度會期的事務委員會主席的選舉，並請委

員提名主席人選。  
 

2 .   詹培忠議員提名林健鋒議員，該項提名獲梁君

彥議員及何鍾泰議員附議。林議員接受提名。由於林議

員獲提名候選主席一職，因此由 2006-2007年度會期的

事務委員會副主席石禮謙議員主持主席的選舉。  
 
3.  由於並無其他提名，石禮謙議員宣布，林健鋒

議員當選 2007-2008年度會期的事務委員會主席。林議員

接手主持會議。  
 
選舉副主席  
 
4 .   主席請委員提名副主席的人選。何鍾泰議員提

名石禮謙議員，該項提名獲詹培忠議員及劉千石議員附

議。石議員接受提名。由於並無其他提名，主席宣布，

石禮謙議員當選 2007-2008年度會期的事務委員會副主



經辦人／部門  
 

 3

席。  
 
 
II 2007-2008年度會期的會議時間表  
 
5. 委員商定，2007-2008年度會期的事務委員會例會定

於每月第四個星期一上午 10時 45分舉行。  
 
6. 委員察悉，為免分別與聖誕節及復活節假期撞期，

2007年 12月份及 2008年 3月份的例會改為於 2007年 12月
21日及 2008年 3月 19日舉行。楊孝華議員建議進一步提前

舉行該兩次會議，以配合立法會休會時間。委員同意。  
 

(會後補註：由於兩間電力公司將在 12月份的會議上

向事務委員會簡介周年電費檢討的情況，政府當局

表示， 2007年 12月 21日的建議會議日期更能配合有

關檢討的時間表。所以，主席作出指示， 12月份的

會議定於 2007年 12月 21日下午 4時 30分舉行，而 2008
年 3月份的會議則定於 2008年 3月 17日上午 8時 30分
舉行。2007-2008年度會期的例會時間表已於 2007年
10月 12日隨立法會CB(1)44/07-08號文件發給委員。) 

 
 
III 下次會議的討論事項  
 

(立法會 CB(1)3/07-08號文件

附錄V 
 

—— 待議事項一覽表

立 法 會 CB(1)3/07-08 號 文 件

附錄VI 
—— 跟進行動一覽表 )

 
2007年 10月 22日舉行的例會  
 
7. 委員察悉，在 2007年 10月 22日舉行的下次例會上，

除了運輸及房屋局局長、環境局局長及商務及經濟發展

局局長將會就行政長官 2007-2008年度施政報告的有關政

策措施作出簡報外，政府當局亦建議討論 "擬議修訂《商

品說明條例》(第 362章 )以加強消費者保障 "的項目。委員

同意。  
 
8. 李華明議員提述他在會議席上提交的函件，並建議

事務委員會跟進有關昂坪 360的管理權轉移的問題，以及

討論重開纜車系統一事。  
 
9. 委員經討論後商定，將上文第 7及 8段提及的兩個項

目列入下次例會的議程內。委員亦商定，下次會議將於

上午 10時 35分至下午 1時舉行。  
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建議討論的事項  
 
10. 李華明議員關注到香港迪士尼樂園 (下稱 "香港迪士

尼 ")的發展，特別是政府當局會否考慮注資以支持該主題

樂園的發展。他建議邀請政府當局在適當時間就此事向

事務委員會作出簡介。  
 
11. 田北俊議員贊成李議員的建議。他補充，作為香港

旅遊發展局主席，他殷切希望了解香港迪士尼會採取何

種措施，解決樂園入場人數持續下降的問題、樂園未來

的發展及政府當局向樂園提供進一步資助的計劃 (如有

的話 )。他建議將有關香港迪士尼的最新進展的項目列入

11月或 12月份會議的議程，以供討論。  
 
 
VI 其他事項  
 
12. 議事完畢，會議於上午 10時 45分結束。  
 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 1 
2007年 10月 18日  
 


